

Bordeaux

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

550 m²

Réf. 06207

2 926 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

JARDIN PUBLIC / CHARTRONS – LOFT D'EXCEPTION DANS ANCIEN CHAI VITICOLE PRESTIGIEUX – 4 CHAMBRES – GARAGE – TERRASSE – ASCENSEUR - UNIQUE !À moins de 10min à pied du Jardin Public, au coeur du fameux quartier des Chartrons, notre agence Bordeaux Sotheby's International Realty est très fière de vous présenter l'un des plus beaux lofts de la ville !Complètement insoupçonné, à l'abri des regards et bénéficiant d'un environnement intimiste, c'est au sein d'un ancien Chai viticole prestigieux et d'une superbe bâtisse en pierre de taille que ce Loft a vu le jour il y a une dizaine d'années après ...

IN THE VERY HEART OF BORDEAUX! STUNNING PROPERTY!Less than 10 minutes walk from the famous Jardin Public Area and less than 500m from Place Paul Doumer and the Chartrons shops, Bordeaux Sotheby's International Realty is very proud to present one of the most beautiful lofts in the city!Completely unsuspected, out of sight and benefiting from a hidden and intimate environment, it is within a former prestigious wine cellar and a superb stone building that this Loft was created there ten years after an exceptional renovation, mixing noble elements for a captivating result.Developing nearly 405m² ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

